

Franckesche Stiftungen zu Halle

Kurze Anweisung zur christlichen Religion

Conrad, Christoph Friedrich Berlin, 1777

VD18 13186043

Sechster Artikel. Daß darauf die Gläubigen und Frommen ewige Freude und Glückseligkeit haben; die Ungläubigen und Gottlosen aber die verdiente Strafe bekommen werden.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden. Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center (Study Center) (Study Center

Sechster Artifel. de Cas

Daß darauf die Gläubigen und Frommen ewis ge Freude und Glückfeligkeit haben; die Uns gläubigen und Gottlosen aber die vers diente Strafe bekommen werden.

36) Die Glaubigen und Frommen werden bon Jefu fur Gefegnete des Beren und für Ers ben des Simmels erflatt werden, Math. 25, 24. Die Gluckseligkeit, die fie bann in bem himmel haben werden, wird eine über alle Mafen große, unaussprechliche, und ewige Gluckfeliafeit fenn. I Cor. 2, 9. Gall. 6, 9. Worin fie bestehen wird, hat uns nicht völlig gesagt und begreiflich gemacht werden konnen, weil fie wol empfunden, aber nicht mit Worten ausgedruckt werden kann. Die beilige Schrift beschreibt fie uns daber mehrentheils nur unter gewißen Bilbern; die uns fo viel lebren, daß die Geeligen im Simmel beständig abwechselnde große Freude und Bergnugen haben werden. Rom. 8, 17.1 Cor. 13, 9. 10. und 12. 1 Joh. 3, 2. Offenb. 21, 4. Math. 5, 8. Joh. 14, 3. 1 Teff. 4, 17. Offenb. 22, 5. Luc. 13, 19. Ebr. 12, 22. 23.

37) Denen Ungläubigen und Gottlosen wirdiste ganze Schande aufgedeckt, und sie werden für vers worsene und des Sluchs würdige erkläret wers den. Math. 25, 41. Ihr Zustand wird höchst traurig senn, den er wird uns unter den fürchterlichsten Bildern abgemahlt. Matth. 25, 30. u. 41. Cap. 22, 13. Marc. 9, 46. Offenb. 20, 10.

Nom. 2, 9, 2 Theff. 1, 8. 9.

I

t

t